



BONO COGE LAS RIENDAS

Los miembros del consejo de administración de Caja Castilla-La Mancha que militan en el PSOE no andan muy de acuerdo, por no decir que andan en total desacuerdo, con

el gobierno de Castilla-La Mancha y con su presidente, **José Bono**. El caso es que **Fernando Novo** es uno más de los socialistas que en los últimos tiempos se ha sumado al pulso contra el presidente y ciertamente en su parcela se lo ha ganado. Está claro que habrá echado toda la carne en el asador pues se trataba de seguir cobrando más de 25 millones de pts. al año; ya se sabe, porque el propio **Novo** lo ha dicho, que el mercado de los directivos de banca anda un poquito alto en materia de sueldos, y eso sin ser exigentes, si encima pides buenos directivos el sueldo debe dar vértigo.

El caso es que a **Fernando Novo** no le pareció suficiente cobrar, como proponía el Partido Popular, una peseta menos al año que el sueldo que percibe **José Bono** -el mercado de Presidente de Gobierno Autonomo debe andar más flojo- y consiguió que sus compañeros del PSOE le aprobaran el sueldo multimillonario, aún con el voto en contra de los representantes del PP y de IU. Es más, por conseguir también tuvo el voto del representante de los trabajadores en el consejo de administración el ugetista, **Juan Pascual Navarro Flores**, quien con un anhelo que le honra, dejó sus vacaciones para asistir a la reunión, votar a favor del sueldo de su jefe, y se volvió a gozar de un bien merecido descanso. No están confirmados los maledicentes rumores que señalan un rápido ascenso de tan diligente empleado de Albacete.

Esta consolidación del sueldo ha venido unida en el tiempo a la entrada en funcionamiento de una comisión parlamentaria para investigar la actuación del gobierno regional en torno a la empresa New Techno. Es una empresa más de aquel de-

sastre de sociedad (Sociedad de Fomento Regional) que presidió **Fernando Novo**, aunque ahora diga no acordarse, en los tiempos en que era consejero de Industria de Castilla-La Mancha. Fueron aquellos méritos los que avalan su trayectoria de empleado del banco Exterior hasta la Presidencia de Caja Castilla-La Mancha.

El caso New Techno es un capítulo más de esa serie de *amistades peligrosas* que durante varios años se ha rodado en las esferas de poder del PSOE. Es el caso del diputado socialista **José María Mohedano**, amigo entonces de muchos socialistas de la región, entre otros su Secretario General, **Hernández Moltó**, y ejemplo claro de como entendió **Felipe González** eso del *cambio sobre el cambio* forzando que fuera nombrado secretario del grupo parlamentario del PSOE. Luego dice **Felipe González** que el electorado ha castigado en estas europeas la *corrupción y la crisis económica*, para nada habla de su clamorosa torpeza -hace tiempo que está desconectado de lo que va esto y solo dice lo que le dicen- que hizo poner a este país al borde de una grave crisis política nada más celebrase la últimas elecciones generales por colocar al frente del grupo socialista a dos amiguetes, **Carlos Solchaga** y **José María Mohedano**, que tuvieron que dimitir al poco tiempo, el segundo precisamente por su relación con el propietario de New Techno y con la propia empresa. Recuerden aquello de que se paseaba con un automóvil marca Jaguar propiedad de la subvencionada New Techno.

Es cierto que **Hernández Moltó** formalmente nada tenía que ver con New Techno ni con la Sociedad de Fomento Regional, aunque entonces era consejero de Economía y Hacienda, pero en ese caso el amnésico **Fernando Novo** que formalmente era el jefe de la Sociedad de Fomento Regional, como anteriormente lo fue del Instituto de Promoción Industrial de Castilla-La Mancha (IPICAMAN) cuyo desastre de gestión vino a tajar, hasta hacerlo olvidar, la propia SFR.



El día de su constitución la comisión de New Techno recibió toda la citada comisión

Bono ha decidido volver a tomar las riendas del partido en Castilla-La Mancha .

El martes 21 se celebró en el palacio de Fuensalida un consejo de Gobierno ampliado en el que no estuvo presente Hernández Moltó.

El Presidente Regional mantuvo una discusión con Fernando Novo por haber estado concediendo créditos al Partido Popular con las garantías de las subvenciones.